

<https://info.nodo50.org/Sobre-Ochobre-del-34-y-el.html>



Nos dejan sin futuro y sin medios de respuesta. Los  
vamos a crear

# Sobre Ochobre del 34 y el "republicastur"

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Viernes 16 de octubre de 2009

---

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

---

**Durante décadas, casi siempre las mismas personas, se han ido perpetuando en los partidos y sindicatos que ocupan el espacio de la izquierda. Hoy son profesionales de la política y el sindicalismo que han hecho de la izquierda un puro teatro, donde interpretan su particular obra de obrerismo y socialismo, tras el escenario su autentica ideología, que no es otra que la del poder y el dinero. Partitocracia y sindicalismo vertical, nada que ver con planteamientos de izquierdas, ni sus catecismos y dogmas pueden sostener sus caretas.**

<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L150xH150/antif-59a70-d1daf.jpg> antif

Durante décadas, casi siempre las mismas personas, se han ido perpetuando en los partidos y sindicatos que ocupan el espacio de la izquierda. Hoy son profesionales de la política y el sindicalismo que han hecho de la izquierda un puro teatro, donde interpretan su particular obra de obrerismo y socialismo, tras el escenario su autentica ideología, que no es otra que la del poder y el dinero. Partitocracia y sindicalismo vertical, nada que ver con planteamientos de izquierdas, ni sus catecismos y dogmas pueden sostener sus caretas.

La realidad objetiva es apabullante para los más débiles y trabajadores, pero ni así plantean alternativas, no lo hacen porque estas, desde un planteamiento de izquierdas, irían contra sus, hoy, propios intereses. Se han vendido y pretenden dejarnos sin futuro. Habiendo impedido, a varias generaciones de jóvenes ya, la natural llegada a los órganos de dirección de estas organizaciones que se suponen de izquierdas, pretenden continuar así, y no solo eso, pretenden hablar por nosotros con su discurso de intereses propios, a la vez que empezamos a ser su objetivo con el fin de silenciar definitivamente nuestras voces.

Cómplices de la tecnocracia y el dinero, proyectan la pose del progresismo, cuando lo que practican es pura progresía. Aplican el revisionismo, incluido el de la memoria histórica, sustituyendo en muchos casos la realidad de los hechos por una versión al uso de sus intereses partidistas, y también, con el fin de borrar sus muchas responsabilidades, fundamentalmente en la historia más reciente, los últimos treinta y cinco años de "dictadura de las formas". Casi nada se escapa a la imposición de sus versiones revisadas e interesadas, revolución del 34, muertos de la guerra civil, cierre de la industria, miles de despidos, conflictos laborales.....

Un ejemplo muy claro, y colmo de las paradojas, es lo que se ha dado en denominar "republicastur", evento organizado para conmemorar el 75 aniversario de la revolución del 34. Organizado por quienes dicen, de si mismos, tener como fin la memoria histórica, aunque parecen haber olvidado los auténticos motivos de aquella revolución del 34. La invitación y participación cuenta con la "izquierda de poder", PSOE, IU, PCes, CCOO y UGT, en su mayoría responsables directos del desmantelamiento de la industria, especialmente en Asturias.

Responsables, muchos de ellos también, de ejemplos tan notorios y sangrantes como el de Candido y Morala, a punto de volver a la cárcel solo por ser sindicalistas, defender los puestos de trabajo, luchar contra la especulación y la corrupción, el despido colectivo de 232 trabajadores en Duro Felguera, con el que se intentó modificar drásticamente los derechos de los trabajadores y la ley de libertad sindical, el claro intento de enviar a la cárcel a 14 jóvenes, por un total de 35 años, por haberse manifestado radicalmente contra el fascismo y el racismo y el también intento de enviar a Txomin a la cárcel, por el simple hecho de denunciar una demostrada corrupción urbanística desde el movimiento ciudadano.

Esta izquierda de teatro escenificará su particular farsa revolucionaria, con injerto republicano, en el "republicastur" Mieres 2009, ante la conmemoración del 75 aniversario de la revolución del 34. Pretenden ignorar una vez más la historia, las razones, objetivos y claves que propiciaron aquella revolución fueron obreras. Una prueba más e importante de la manipulación histórica, puesto que la lección más importante que nos legó la revolución del 34, fue

la imperiosa necesidad de la unidad obrera, todos, incluidos los disidentes, combatieron bajo unas mismas siglas las de la "Alianza Obrera". Y no acabamos de entender, o más bien estas organizaciones se han encargado de que la unidad no sea posible, y solo lo es en ocasiones, cuando los problemas comunes llegan al límite, lo que pudiera estar de nuevo próximo.

Como van ellos a propiciar una verdadera unidad de acción, si se perpetúan alimentados por la ubres del estado y/o consejos de administración de empresas y acuerdos con estas –ejemplos como Arcelor y Alimerka- . Porque una unidad de acción como la del 34, y no a tiro limpio, daría pie a que todos, incluidos los malditos disidentes, fueran escuchados, lo que podría despertar muchas conciencias dormidas durante los últimos treinta años desde la intención, y desordenaría mentes condicionadas y casi programadas.

Ahí los tenemos en el escenario hipócrita de "republicastur", interpretando su particular obra partidista, y como en todos los conflictos mencionados, ante este nuevo capítulo del de Candido y Morala, unos seguirán ejecutando su condena, otros se lavarán las manos para que sea ejecutada y los otros participarán en la procesión de banderas mientras llega la ejecución de la misma.

Es como si todo estuviese vendido, ideas y organizaciones. Es como si con ello hubieran amordazado y maniatado a la sociedad asturiana, que se muestra incapaz de generar una mínima respuesta desde la izquierda, porque quienes ocupan ese espacio, mayoritariamente, solo buscan poder y dinero.

Estamos hartos, la situación de Asturias es límite y aún será peor, por ello entendemos necesario ROMPER con toda esta farsa y engaño. Proponemos este 75 aniversario de octubre del 34 y el teatro de "republicastur" como puntos de inflexión, para que la izquierda que no formamos parte de todo este teatro nos unamos de una vez, y como en el 34 o durante conflictos como el de Duro Felguera, desde una verdadera unidad de acción, partidos, sindicatos y organizaciones que cumplan y respeten los valores de izquierdas reaccionemos unidos y planteemos alternativas, para que la sociedad asturiana pueda reaccionar con los trabajadores y jóvenes al frente. Que las siglas de militancia no sean obstáculo alguno pues el problema es común, y decimos problema, que no problemas, puesto que hay que confluir al estar todos interrelacionados, basta ya de querer dar soluciones fragmentadas. Desde los problemas laborales, al llamado "plan de la energía".

Subvencionados, solo defienden sus intereses partidistas. Si estos son la izquierda, a paseo con ella. De nuevo la habrá que fundar.

[Coordinadora Antifacista de Asturias.](#)